

## Céline Tevissen nommée directrice des Achats de Bouygues Telecom



Paris, le 10 février 2021 - Diplômée de la MSTCF de Dauphine, promotion 1992, Céline Tevissen (50 ans) est nommée directrice des Achats de Bouygues Telecom. Elle occupait depuis 2019, le poste de responsable de la Performance économique.

Céline Tevissen débute sa carrière en 1992 chez Ernst & Young puis au sein de l'Entreprise Minière et Chimique en tant que responsable Trésorerie et Fusions Acquisitions. Elle rejoint Areva en 2000 où elle occupe successivement les postes de contrôleur Financier sur différentes activités industrielles des combustibles nucléaires et des constructions de nouvelles centrales, avant d'être nommée directrice Stratégie et Performance de la filiale Areva Mines. En 2017, elle devient directrice du contrôle de Gestion de Safran Aircraft Engines, avant de rejoindre Bouygues Telecom en octobre 2019.

L'expérience de Céline Tevissen dans les négociations stratégiques, la construction de partenariats ainsi que son expertise financière dans les modèles économiques innovants lui permettront de mener à bien la stratégie Achats et la démarche Fournisseurs de Bouygues Telecom.

**Contact presse** – Emmanuelle Boudgourd - 01 58 17 98 29 – [eboudgou@bouyguetelecom.fr](mailto:eboudgou@bouyguetelecom.fr)

### À propos de Bouygues Telecom

Opérateur global de communications, Bouygues Telecom se démarque en apportant tous les jours à ses 22,5 millions de clients le meilleur de la technologie. L'excellence de ses réseaux 4G et 5G, ses services dans le fixe et le Cloud leur permettent de profiter simplement, pleinement et où qu'ils soient, de leur vie digitale.

#OnEstFaitPourEtreEnsemble

[www.bouyguetelecom.fr](http://www.bouyguetelecom.fr)

